

*Immer, wenn wir von Dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Unsere Herzen halten Dich gefangen,
so, als wärst Du nie gegangen.
Was bleibt, sind Liebe und Erinnerungen.*

Fassungslos und voller Schmerz müssen wir viel zu früh Abschied nehmen von unserem geliebten Papa, Sohn, Bruder, Onkel, Neffe, Cousin und Götti

Andreas Frei

14. März 1974 bis 20. Oktober 2020

Andreas hat im Laufschritt den Berg erklimmen. Beim Abstieg hat er sich verirrt und eine Abkürzung genommen. Die Krankheit war stärker als Du. Wir sind traurig und vermissen Dich unendlich. Wir hätten noch gerne viel Zeit mit Dir verbracht. In unserem Herzen begleiten wir Dich an Deinen neuen Bestimmungsort. Wir wünschen Dir dort Frieden und eine glückliche Zeit.

In tiefer Liebe

Romy und Anna

Elsbeth und Max

Koni, Barbara und Kinder

und weitere Familienangehörige

Die Abdankung findet aufgrund der aktuellen COVID-Situation im engsten Kreis statt.

Im Sinne von Andreas unterstützen wir ein Schulprojekt für Mädchen in Äthiopien der Caritas Schweiz. Es würde uns freuen, wenn Sie Ihre Verbundenheit mit Andreas durch eine Spende an dieses Projekt zeigen. Postkonto 60-7000-4/IBAN CH 69 0900 0000 6000 7000 4.
Bitte Vermerk Andreas Frei. Herzlichen Dank.